

An den Oberbürgermeister Onay

Hannover, den 20.08.2020

Trammplatz 2

30159 Hannover

Tobias Braune

Einzelvertreter in der LHH

Anfrage in den Rat gemäß der Geschäftsordnung der LHH

Die Coronamaßnahmen greifen zunehmend ins Gebäudemanagement ein. Schulen müssen getrennte Büros für Mitarbeiter einrichten. Behörden weichen ins Homeoffice aus. Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung:

Ist die Coronaverordnung rechtlich schon in die Bauordnung implementiert und wenn ja seit wann und durch welches Gremium autorisiert?

Welche Kosten sind der Stadt insgesamt, auch anteilig mit der Region, durch die baulichen Veränderungen der Coronamaßnahmen entstanden und welcher Etat steht dafür zur Verfügung?

Gibt es bereits Beschwerden von Bürgern oder Firmen betreffend der obigen Maßnahmen, und wenn ja worauf beziehen sich die Beschwerden?

Mit besten Grüßen

Tobias Braune